

RINGKASAN

DIANA WINDYAWATI. Audit atas Akun Persediaan pada PT XYZ oleh KAP Aidil Oscar & Rekan. *Audit of Inventory Accounts at PT XYZ by KAP Aidil Oscar & Partners*. Dibimbing oleh NOVI ROSYANTI.

Pendapatan yang diperoleh perusahaan dapat berasal dari penjualan barang, penjualan jasa, bunga, royalti, dan dividen. Berfokus pada penjualan barang, barang yang dijual oleh perusahaan biasanya merupakan persediaan yang dimiliki oleh persediaan. Persediaan merupakan salah satu aset lancar signifikan bagi perusahaan pada umumnya, terutama perusahaan dagang, manufaktur, pertanian, kehutanan, pertambangan, kontraktor bangunan, dan penjual jasa tertentu (Kartikahadi *et al* 2019:324). Aktivitas perusahaan dapat berjalan dengan baik apabila perusahaan tersebut dapat mengoptimalkan penjualan persediaan yang dimilikinya untuk mendapatkan keuntungan yang maksimal bagi perusahaan. Berdasarkan laporan keuangannya, PT XYZ memiliki persediaan dengan nilai sebesar Rp13.581.784.218,00. Persediaan yang dimiliki PT XYZ memiliki nilai yang cukup besar jika dibandingkan dengan aset lain yang dimiliki oleh PT XYZ. Oleh karena itu, perusahaan harus selalu memasa keamanan persediaan yang dimiliki mengingat bahwa persediaan sangat rentan terhadap kerusakan, penyalahgunaan, dan pencurian yang dapat merugikan perusahaan. Dalam pembahasan tugas akhir ini, PT XYZ sebagai pihak yang memerlukan jasa audit bekerja sama dengan KAP Aidil Oscar & Rekan untuk mengaudit laporan keuangannya. Salah satu akun yang akan penulis kaji dalam makalah ini adalah mengenai audit atas persediaan PT XYZ.

Tujuan dari penulisan tugas akhir ini adalah untuk menguraikan tahapan penerimaan perikatan audit hingga tahap pelaporan hasil laporan keuangan PT XYZ yang audit oleh KAP Aidil Oscar & Rekan. KAP Aidil Oscar & Rekan berdiri pada tanggal 15 Februari 2018, berdasarkan akta pendirian nomor 40 tanggal 15 Februari 2018 yang dikeluarkan oleh Notaris Rini Lestari, SH., M.Kn di Depok. KAP Aidil Oscar & Rekan memberikan beberapa jenis jasa dibidang audit. Jasa yang diberikan antara lain adalah jasa audit umum, audit internal, audit khusus, review dan kompilasi serta jasa assurance lainnya. PT XYZ adalah salah satu klien KAP Aidil Oscar & Rekan yang bergerak di bidang *real estate*. Kedua pihak tersebut membuat perikatan untuk melakukan audit atas laporan keuangan PT XYZ di tahun 2019.

Pengerjaan audit dilakukan KAP Aidil Oscar & Rekan ke dalam empat tahapan yaitu tahap perikatan audit, tahap perencanaan audit, tahap pekerjaan lapangan audit dan tahap pelaporan audit. Tahap pertama adalah tahap penerimaan perikatan yang terdiri dari enam langkah yaitu mengevaluasi integritas manajemen, mengidentifikasi kondisi khusus dan risiko yang tidak biasa, menilai kemampuan auditor untuk memenuhi standar umum auditing, mengevaluasi independensi, keputusan untuk menerima atau menolak perikatan, membuat surat penugasan audit (perikatan). Selanjutnya adalah tahap perencanaan audit yang dibuat oleh auditor yang terdiri dari beberapa langkah yaitu memahami bisnis klien dan industri klien, penentuan tingkat materialitas dan program audit. Tahap

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPI.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPI.

© Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang
Bogor Agricultural University



Sekolah Vokasi
College of Vocational Studies



ketiga adalah tahap pelaksanaan pekerjaan lapang, tahap ini terdiri dari pengendalian internal klien dan pengujian substantif. Pada pengujian substantif sendiri terdapat beberapa prosedur yang dilaksanakan oleh auditor. Pada tahap pengujian substantif ditemukan temuan oleh auditor. Ditemukan bahwa terdapat selisih sebesar Rp13.898.174,00 antara hasil perhitungan persediaan perusahaan dengan hasil prosedur audit yang telah dilakukan. Selisih ini terjadi karena perusahaan mencatat bunga pinjaman lebih kecil daripada jumlah yang seharusnya tercatat. Pada konfirmasi utang bank bunga yang seharusnya tercatat adalah Rp97.428.062,00 sedangkan perusahaan hanya mencatat sebesar Rp83.529.888,00 yang mana terdapat selisih yang harus disesuaikan atau di-*adjustment* sebesar Rp13.898.174,00. Kesalahan pencatatan ini menyebabkan total persediaan perusahaan menjadi lebih kecil dari total persediaan yang seharusnya tercatat. Selanjutnya tahap evaluasi dan pelaporan yang harus melalui beberapa tahap yaitu tahap penyelesaian pekerjaan lapang dan penyelesaian draft laporan keuangan auditor, persetujuan draft laporan audit dan tahap pelaporan audit. Pada tahap pelaporan audit auditor harus memberikan opini terhadap laporan keuangan klien serta auditor harus membuat *management letter* yang berisikan kelemahan pada pengendalian internal klien dan solusi yang tepat atas kelemahan pengendalian internal tersebut. Opini yang diterbitkan oleh KAP Aidil Oscar & Rekan terhadap laporan keuangan PT XYZ adalah wajar tanpa pengecualian.



Sekolah Vokasi
College of Vocational Studies

Kata kunci: Audit, *Real Estate*, Persediaan.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.